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AOS TRINTA E UM DIAS DO MÊS DE MAIO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS, ÀS 

NOVE HORAS, NA SEDE DA ORDEM DOS ADVOGADOS DO BRASIL – ARAUCÁRIA, EM 

SESSÃO PRESENCIAL DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A 

QUINQUAGÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA OITAVA 

LEGISLATURA. A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA 

SILVA E COM A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: APARECIDO RAMOS 

ESTEVÃO, BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA, EDUARDO RODRIGO DE CASTILHOS 

(PASTOR CASTILHOS), FÁBIO ALMEIDA PAVONI, IRINEU CANTADOR, PEDRO 

FERREIRA DE LIMA (PEDRINHO GAZETA), RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, 

SEBASTIÃO VALTER FERNANDES (PROFESSOR VALTER), VAGNER JOSÉ CHEFER E 

VILSON CORDEIRO (GRILO). ANTES DE INICIAR A SESSÃO, FOI CONCEDIDO O USO 

DA TRIBUNA PARA PRONUNCIAMENTO DA SENHORA ANA PAULA FRAZÃO, 

DIRETORA E PRODUTORA CULTURAL DO ESPAÇO CÊNICO “CASA ELISEU 

VORONKOFF”, QUE FALOU SOBRE AS ATIVIDADES E PROJETOS DESENVOLVIDOS 

PELA INSTITUIÇÃO. TAMBÉM FEZ USO DA PALAVRA O VEREADOR PROFESSOR 

VALTER. DEPOIS DE CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES 

PRESENTES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, INVOCOU AS 

BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. EM SEGUIDA, 

O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, FEZ LEITURA DE UM 

VERSÍCULO BÍBLICO E, NA SEQUÊNCIA, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA 

SESSÃO ANTERIOR QUE, NÃO RECEBENDO RETIFICAÇÕES, DE ACORDO COM O 

ARTIGO NOVENTA E OITO E SEUS PARÁGRAFOS DO REGIMENTO INTERNO, FOI 

DECLARADA APROVADA. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA 

ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETOS DE LEI Nº 2466/2022, Nº 

2467/2022 E Nº 2468/2022, TODOS DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL; 

PROJETO DE LEI Nº 147/2022, DE AUTORIA DA COMISSÃO EXECUTIVA; PROJETO DE 

LEI Nº 120/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; PROJETOS DE 

LEI Nº 144/2022 E Nº 145/2022, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR 

VALTER; PROJETOS DE LEI Nº 141/2022, Nº 142/2022 E Nº 146/2022, TODOS DE 

AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; PROJETOS DE LEI Nº 112/2022, Nº 

113/2022, Nº 114/2022 E Nº 115/2022, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER 

CHEFER; PROJETO DE LEI Nº 32/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON 

CORDEIRO; REQUERIMENTO Nº 66/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO 

PAVONI; REQUERIMENTOS Nº 68/2022, Nº 69/2022, Nº 70/2022 E Nº 71/2022, TODOS 

DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES Nº 742/2022, DE 
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AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; INDICAÇÃO Nº 721/2022, DE 

AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO; INDICAÇÕES Nº 753/2022, Nº 754/2022, Nº 

755/2022, Nº 766/2022, Nº 774/2022 E Nº 775/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

FÁBIO PAVONI; INDICAÇÕES Nº 712/2022, Nº 713/2022, Nº 714/2022, Nº 715/2022, Nº 

716/2022, Nº 717/2022, Nº 718/2022, Nº 719/2022, Nº 767/2022, Nº 768/2022 E Nº 

769/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; INDICAÇÕES Nº 

756/2022, Nº 757/2022, Nº 758/2022, Nº 759/2022, Nº 760/2022, Nº 761/2022, Nº 762/2022, 

Nº 763/2022, Nº 764/2022, Nº 765/2022, Nº 771/2022 E Nº 772/2022, TODAS DE AUTORIA 

DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; INDICAÇÕES Nº 672/2022, Nº 722/2022, Nº 

723/2022, Nº 724/2022, Nº 725/2022, Nº 726/2022, Nº 727/2022, Nº 728/2022 E Nº 

729/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES Nº 

700/2022, Nº 701/2022, Nº 702/2022, Nº 703/2022, Nº 704/2022, Nº 705/2022 E Nº 

706/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÕES Nº 

743/2022, Nº  744/2022 E Nº 745/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON 

CORDEIRO; E MOÇÃO Nº 17/2022, DE AUTORIA DOS VEREADORES FÁBIO PAVONI E 

BEN HUR DE OLIVEIRA. O VEREADOR FÁBIO PAVONI PEDIU A INCLUSÃO NA ORDEM 

DO DIA DA MOÇÃO Nº 17/2022, DE SUA AUTORIA EM CONJUNTO COM O VEREADOR 

BEN HUR DE OLIVEIRA, DE APLAUSOS À GUARDA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, 

POLÍCIA RODOVIÁRIA FEDERAL E POLÍCIA MILITAR DO PARANÁ PELOS 

RELEVANTES SERVIÇOS PRESTADOS À COMUNIDADE ARAUCARIENSE. 

CONSULTADO O PLENÁRIO, A INCLUSÃO FOI APROVADA. NA SEQUÊNCIA, O 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, AGRADECEU A PRESENÇA NESTA 

SESSÃO DO CABO RICARDO KOLOGE E DO PRIMEIRO-SARGENTO MÁRIO AUGUSTO 

RAMOS, REPRESENTANDO A 2ª COMPANHIA DO 17º BATALHÃO DA POLÍCIA MILITAR 

DO PARANÁ. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA PARABENIZOU O COMANDANTE-

GERAL DA 2ª COMPANHIA DO 17º BATALHÃO DA POLÍCIA MILITAR PELA PROMOÇÃO 

DA PATENTE DE TENENTE PARA PATENTE DE CAPITÃO MARCOS ANTÔNIO 

GANTZEL JÚNIOR. NO ESPAÇO PARA VEREADORES INSCRITOS, FEZ USO DA 

PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR PROFESSOR VALTER, QUE 

PARABENIZOU OS REPRESENTANTES DA POLÍCIA MILITAR, HOMENAGEADOS 

NESTA SESSÃO, E DISSE QUE DEFENDE MUITO A CATEGORIA DOS POLICIAIS, 

PORQUE É UMA CATEGORIA QUE TRABALHA MUITO EM NOSSA DEFESA, NÃO SÓ 

EM NOSSA CIDADE, MAS EM TODO O PAÍS, E COMENTOU SOBRE A ABERTURA DA 

SEMANA DE ORAÇÃO PELA UNIDADE CRISTÃ, REALIZADA NO ÚLTIMO DOMINGO NA 
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PRAÇA DA BÍBLIA, EM NOSSA CIDADE, PARABENIZANDO O SENHOR AÉCIO 

NOVITSKI, DO CANAL DA INTERNET “ARAUCÁRIA NO AR”, PRESENTE NESTA 

SESSÃO, QUE MUITO TRABALHOU PARA A REALIZAÇÃO DAQUELE EVENTO 

ECUMÊNICO, ONDE PARTICIPARAM DIVERSAS DENOMINAÇÕES RELIGIOSAS DE 

ARAUCÁRIA, E AGRADECEU A TODAS AS ENTIDADES E ÓRGÃOS DA PREFEITURA 

QUE VIABILIZARAM A REALIZAÇÃO DO EVENTO, QUE MARCA UM MOMENTO DE 

UNIÃO ENTRE TODOS. O VEREADOR FALOU SOBRE O COMPLEXO DO NIS - NÚCLEO 

INTEGRADO DE SAÚDE, ONDE VERIFICOU A NECESSIDADE DE SE FAZER UMA 

REVITALIZAÇÃO PARA MODERNIZAR AQUELE ESPAÇO, QUE SE ENCONTRA COM AS 

INSTALAÇÕES BASTANTE DETERIORADAS, E SOBRE AS PROVIDÊNCIAS QUE O 

VEREADOR TOMOU JUNTO À ADMINISTRAÇÃO PARA ENCAMINHAMENTO DESSA 

NECESSIDADE DE REFORMAS E DE NOVOS EQUIPAMENTOS, COMO POR EXEMPLO, 

TOMÓGRAFOS, NECESSÁRIOS PARA OS ATENDIMENTOS EMERGENCIAIS, E FALOU 

SOBRE OS ENCAMINHAMENTOS QUE TODOS OS VEREADORES FAZEM DAS 

RECLAMAÇÕES QUE SÃO RECEBIDAS DA POPULAÇÃO, ESPECIALMENTE QUANTO 

AO ATENDIMENTO DA SAÚDE EM NOSSO MUNICÍPIO. O VEREADOR FÁBIO PAVONI 

TAMBÉM AGRADECEU A PRESENÇA DOS REPRESENTANTES DA POLÍCIA MILITAR 

DO PARANÁ NESTA SESSÃO, E TAMBÉM PARABENIZOU O COMANDANTE-GERAL DA 

2ª COMPANHIA DO 17º BATALHÃO DA POLÍCIA MILITAR, TENENTE MARCOS 

ANTÔNIO GANTZEL JÚNIOR, PELA PROMOÇÃO RECEBIDA PARA A PATENTE DE 

CAPITÃO. O VEREADOR FALOU ALUSIVAMENTE AO DIA DO GEÓGRAFO, 

TRANSCORRIDO NO DIA TRINTA DE MAIO, E DESTACOU QUE O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER TAMBÉM É GEÓGRAFO E DISSE QUE O GEÓGRAFO, EM SUA 

ESSÊNCIA, É UM PROTETOR DO MEIO AMBIENTE, E QUE NO PRÓXIMO DIA CINCO 

DE JUNHO SERÁ O DIA INTERNACIONAL DO MEIO AMBIENTE, POR ISSO, TAMBÉM 

DESTACOU O TRABALHO QUE OS VEREADORES ESTÃO FAZENDO NESTA 

LEGISLATURA, DE FISCALIZAÇÃO SOBRE SANEPAR E AS DEMAIS EMPRESAS 

POLUIDORAS EM NOSSO MUNICÍPIO. O VEREADOR COMENTOU SOBRE AS 

INDICAÇÕES DE SUA AUTORIA, QUE TÊM INÍCIO DE TRAMITAÇÃO NESTA SESSÃO, 

DE NºS 774/2022 E 775/2022, QUE SOLICITAM A INSTALAÇÃO DA PRIMEIRA ESTAÇÃO 

DE SUSTENTABILIDADE EM ARAUCÁRIA, QUE CONSISTE EM UM PONTO DE 

ENTREGA VOLUNTÁRIA DE MATERIAIS RECICLÁVEIS, GERADOS PELA POPULAÇÃO, 

QUE DEVEM SER ENTREGUES PREVIAMENTE SEPARADOS E LIMPOS PARA SEREM 

ALOJADOS EM COMPARTIMENTOS DESTINTOS PARA PLÁSTICO, METAL, VIDRO, 

ELETRÔNICOS E PAPEL; BEM COMO, UM ESTUDO DE VIABILIDADE PARA QUE A 
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GUARDA AMBIENTAL VOLTE A ATUAR NO MUNICÍPIO, VISANDO O PATRULHAMENTO 

AMBIENTAL PREVENTIVO, PROIBINDO AÇÕES CONTRÁRIAS AO PATRIMÔNIO 

AMBIENTAL, QUE HOJE É UMA IMPORTANTE BANDEIRA A SER DEFENDIDA EM 

NOSSA CIDADE. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA FALOU SOBRE AS OBRAS DO 

PREFEITO HISSAM NAS LOCALIDADES RURAIS DE ARAUCÁRIA, DESTACANDO A 

REGIÃO DE TAQUAROVA, DA QUAL LEVOU AO PREFEITO AS NECESSIDADES 

VERIFICADAS, E DESTACOU A ATENÇÃO DO PREFEITO COM ESSAS LOCALIDADES, 

E FALOU SOBRE AS CERCA DE VINTE E UMA OBRAS AO MESMO TEMPO SENDO 

EXECUTADAS NO MUNICÍPIO, E DA VISITA DO PREFEITO À “RUA DO GRAU”, CRIADA 

A PARTIR DE PROJETO DE LEI DO VEREADOR, QUE ESTIMULA E ORGANIZA A 

PRÁTICA ESPORTIVA, QUE ESTÁ EM FASE FINAL DE IMPLANTAÇÃO, LOCALIZADA 

NO BAIRRO CAMPINA DAS PEDRAS, PELO QUE AGRADECEU O PREFEITO HISSAM, E 

DESTACOU PROJETO DE LEI, DE SUA AUTORIA, DE Nº 141/2022, QUE TRATA DA 

CRIAÇÃO DE UMA REDE DE URGÊNCIA E EMERGÊNCIA PARA ATENDIMENTOS 

FUNCIONANDO VINTE E QUATRO HORAS, COM O INTUITO DE DESAFOGAR A 

QUESTÃO DAS DIFICULDADES NOS ATENDIMENTOS DA SAÚDE, QUE É UM 

PROBLEMA ENFRENTADO NOS ÚLTIMOS MESES EM NOSSO MUNICÍPIO; E TAMBÉM 

DESTACOU O PROJETO DE LEI Nº 142/2022, QUE TRATA DA CRIAÇÃO DA REDE 

DIGITAL DE ARAUCÁRIA, VISANDO SOCIALIZAR O SINAL DE INTERNET VIA WI-FI EM 

NOSSO MUNICÍPIO, PREVENDO QUE TODOS OS PRÉDIOS PÚBLICOS DEVERÃO TER, 

PELO MENOS, UM ROTEADOR, ANTENA OU SIMILAR COM SINAL ABERTO 

DISPONÍVEL PARA A POPULAÇÃO, POIS, MUITAS VEZES, O ÓRGÃO PÚBLICO, 

ESCOLA OU CMEI PRÓXIMO DE SUA RESIDÊNCIA É O ÚNICO MEIO DO CIDADÃO 

ENTRAR EM CONTATO COM A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, E O PROJETO 

PROPORCIONA ESTE ACESSO LIVRE À INTERNET, POR ISSO, PEDIU O APOIO DOS 

VEREADORES PARA SUA APROVAÇÃO. O VEREADOR FALOU  SOBRE A CORAGEM 

DO PREFEITO HISSAM EM SUA DETERMINAÇÃO EM ADMINISTRAR ESTA CIDADE, 

DESTACADAMENTE NAS CONVERSAS COM O SINDICATO E SOBRE O PROJETO DE 

LEI DE Nº 2468/2022, RECEBIDO NESTA SESSÃO, QUE TRATA DA CONCESSÃO DA 

REPOSIÇÃO SALARIAL DE 16% (DEZESSEIS POR CENTO) AOS SERVIDORES DO 

PODER EXECUTIVO, DA ADMINISTRAÇÃO DIRETA E INDIRETA, E DO PODER 

LEGISLATIVO, AGORA EM DOIS MIL E VINTE E DOIS, APÓS TER CONCEDIDO 

AUMENTO NO VALE-REFEIÇÃO, E DE ESTARMOS COM AS CONTAS MUNICIPAIS EM 

DIA, COM OS SERVIDORES TODOS PAGOS EM DIA, EM TEMPOS EM QUE MUITOS 

ESTADOS E CIDADES BRASILEIRAS ISTO NÃO ESTÁ ACONTECENDO. O VEREADOR 
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BEN HUR DE OLIVEIRA, EM APARTE CONCEDIDO, SUGERIU QUE FOSSE FEITA UMA 

FORÇA-TAREFA PARA ACELERAR A TRAMITAÇÃO DO PROJETO DE REPOSIÇÃO 

SALARIAL, ENVIADO PELO PREFEITO, PARA QUE NA PRÓXIMA SEMANA JÁ SE 

POSSA TER AS DUAS VOTAÇÕES DA PROPOSIÇÃO, ENSEJANDO QUE OS 

FUNCIONÁRIOS JÁ POSSAM RECEBER O MAIS BREVE POSSÍVEL ESTA AJUDA, E 

DESTACOU QUE EM NENHUMA CIDADE DA REGIÃO METROPOLITANA OS 

PREFEITOS TIVERAM ESTA CORAGEM DE CONCEDER UM AUMENTO TÃO 

SIGNIFICATIVO COMO ESTE NO ESTADO, PARABENIZANDO O PREFEITO POR ESTA 

MEDIDA. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, RETOMANDO A PALAVRA, DISSE QUE 

TODAS AS DECISÕES IMPORTANTES QUE SÃO VOTADAS HOJE, SÃO FRUTOS DE 

DECISÕES IMPORTANTES E POLÊMICAS QUE OS VEREADORES VOTARAM NO 

PASSADO, ENFRENTANDO AS CRÍTICAS E SENDO COLOCADOS COMO VILÕES, POR 

ISSO, QUERIA QUE OS SINDICATOS COLOCASSEM TAMBÉM NOS CARTAZES AS 

VOTAÇÕES DO VALE-ALIMENTAÇÃO E DA REPOSIÇÃO DOS DEZESSEIS POR 

CENTO. O VEREADOR FALOU SOBRE AS VOTAÇÕES QUE ERAM UMA IMPOSIÇÃO 

NACIONAL, MAS QUE, NA ÉPOCA, FORAM TACHADOS DE VILÕES. O VEREADOR BEN 

HUR DE OLIVEIRA, EM APARTE CONCEDIDO, COMENTOU  QUE OS SINDICATOS 

SEMPRE DIZEM QUE O VEREADOR FALA DE CHOQUE DE GESTÃO, E REAFIRMOU 

QUE REALMENTE TUDO O QUE ACONTECE HOJE NA CIDADE É UM CHOQUE DE 

GESTÃO, E QUE TUDO O QUE ACONTECE NA CIDADE TEM A PARTICIPAÇÃO DO 

LEGISLATIVO, TODAS AS OBRAS DO PREFEITO HISSAM, QUE É UM PREFEITO 

VISIONÁRIO, FAZ REALMENTE DIFERENÇA NA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA. O 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, RETOMANDO A PALAVRA, DISSE QUE SEMPRE 

APARECE ALGUÉM PARA JOGAR OS SINDICATOS CONTRA OS VEREADORES, COM 

CAMPANHAS DIFAMATÓRIAS, MAS AGORA, COM ESTES PROJETOS EM FAVOR DOS 

FUNCIONÁRIOS, PERGUNTOU QUAL SERIA O RECONHECIMENTO DOS SINDICATOS 

PELO TRABALHO DOS VEREADORES, QUE VOTARAM NO PASSADO PARA QUE O 

MUNICÍPIO OBTIVESSE UMA CERTIDÃO PARA LIBERAR RECURSOS PARA SE FAZER 

OS ASFALTOS NA CIDADE. O VEREADOR DISSE QUE POLITICAGEM E FALÁCIAS SÃO 

FÁCEIS DE SE FAZER, MAS DEFENDER O TRABALHO DOS VEREADORES SÃO 

POUCOS OS QUE FAZEM. NA SEQUÊNCIA, NÃO HAVENDO MAIS ORADORES 

INSCRITOS, NEM ALGO A APRESENTAR PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM 

DO DIA: O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, INFORMOU O 

POSICIONAMENTO DO PARECER DAS COMISSÕES PARA O VETO EM VOTAÇÃO 

NESTA SESSÃO. NA SEQUÊNCIA, PROCEDEU-SE A LEITURA, DISCUSSÃO E 
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VOTAÇÃO NOMINAL DO VETO ENCAMINHADO PELO EXECUTIVO MUNICIPAL AO 

PROJETO DE LEI N° 169/2021, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES CELSO 

NICÁCIO, APARECIDO RAMOS, IRINEU CANTADOR, LUÍS COIMBRA, PASTOR 

CASTILHOS E PROFESSOR VALTER. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL A REALIZAR TRANSFERÊNCIA VOLUNTÁRIA DE RECURSOS 

FINANCEIROS, A TÍTULO DE SUBVENÇÃO SOCIAL, ÀS COMUNIDADES 

TERAPÊUTICAS – CTS SEDIADAS NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. O VETO FOI REJEITADO POR UNANIMIDADE, TENDO RECEBIDO 

ONZE VOTOS CONTRÁRIOS.  SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE 

LEI N° 2445/2022, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O 

PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO 

DO MUNICÍPIO, COM BASE EM ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, 

NO VALOR DE R$ 407,23 (QUATROCENTOS E SETE REAIS E VINTE E TRÊS 

CENTAVOS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO”. APROVADO POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DO PROJETO DE LEI N° 2461/2022, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. 

EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL 

NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM SUPERÁVIT FINANCEIRO, NO 

VALOR DE R$ 800.622,72 (OITOCENTOS MIL, SEISCENTOS E VINTE E DOIS REAIS E 

SETENTA E DOIS CENTAVOS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO”. APROVADO 

POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2462/2022, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO 

ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM 

ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO VALOR DE R$ 380.000,00 

(TREZENTOS E OITENTA MIL REAIS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO”. 

APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 10/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A IMPLEMENTAÇÃO 

DO PROGRAMA EDUCACIONAL PARA A PRÁTICA DE EDUCAÇÃO FÍSICA ADAPTADA 

PARA ESTUDANTES COM DEFICIÊNCIA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ 

VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

34/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “AUTORIZA O 

PODER EXECUTIVO A CRIAR O “PROGRAMA BRIGADAS” NAS ESCOLAS E PRÉDIOS 

PÚBLICOS DO MUNICÍPIO, VISANDO AÇÕES ORDENADAS DE ENFRENTAMENTOS DE 
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SITUAÇÕES DE EMERGÊNCIAS PARA GARANTIR A SEGURANÇA DA POPULAÇÃO 

NOS ESTABELECIMENTOS”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 37/2022, 

DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A 

CRIAÇÃO DO PROGRAMA “IDADE NOVA” E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO 

POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 81/2022, DE AUTORIA CONJUNTA DOS 

VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA, CELSO NICÁCIO, IRINEU CANTADOR, 

PEDRINHO GAZETA, RICARDO TEIXEIRA, VAGNER CHEFER E VILSON CORDEIRO. 

EMENTA: “DECLARA DE UTILIDADE PÚBLICA A ORGANIZAÇÃO NACIONAL PRÓ-

COMUNIDADE – ONPC, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, 

COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO 

NICÁCIO, INFORMOU QUE OS PARECERES DAS COMISSÕES PARA OS PROJETOS 

DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO SE ENCONTRAM NO PROGRAMA DESTA SESSÃO 

PARA CONHECIMENTO DOS VEREADORES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NOMINAL DO PROJETO DE EMENDA À LEI ORGÂNICA N° 01/2022, DE 

AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA, CELSO NICÁCIO, 

FÁBIO PAVONI, IRINEU CANTADOR, PEDRINHO GAZETA, RICARDO TEIXEIRA, 

VAGNER CHEFER E VILSON CORDEIRO. EMENTA: “ALTERA DISPOSITIVO DA LEI 

ORGÂNICA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA FALOU SOBRE O OBJETIVO DESTA EMENDA, 

QUE É A DIMINUIÇÃO DO TEMPO DE RECESSO DO LEGISLATIVO DE ARAUCÁRIA, 

QUE PASSARÁ A ADOTAR O MESMO PERÍODO DE RECESSO DO SENADO FEDERAL, 

PARA QUE OS VEREADORES POSSAM TRABALHAR MAIS TEMPO PARA O 

MUNICÍPIO. O VEREADOR PROFESSOR VALTER PARABENIZOU OS AUTORES DA 

PROPOSTA, QUE CONSIDERA UM AVANÇO PARA O LEGISLATIVO, POIS NOS 

PERÍODOS DE RECESSO MUITAS PROPOSIÇÕES DEIXAM DE SER VOTADAS PELOS 

VEREADORES QUE, NO ENTANTO, NÃO DEIXAM DE TRABALHAR NA CÂMARA 

MUNICPAL DURANTE ESSE PERÍODO. O VEREADOR CELSO NICÁCIO, PRESIDENTE 

DO LEGISLATIVO MUNICIPAL DESTACOU QUE APENAS NÃO SE REALIZAM SESSÕES 

PARA VOTAÇÃO DE PROPOSIÇÕES, MAS OS VEREADORES CONTINUAM 

TRABALHANDO E, DA MESMA FORMA, O EXPEDIENTE DA CÂMARA CONTINUA 

NORMALMENTE DURANTE OS PERÍODOS DE RECESSO. O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA DESTACOU QUE ALÉM DESTA MATÉRIA, O LEGISLATIVO DE ARAUCÁRIA 

TEM DEMONSTRADO DIVERSOS AVANÇOS, INDEPENDENTE DAS DIVERGÊNCIAS 
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ENTRE AS CORRENTES POLÍTICAS E DAS VOTAÇÕES, DEMONSTRANDO UMA 

GRANDE VONTADE DE TRABALHAR PELA POPULAÇÃO DE ARAUCÁRIA. O 

VEREADOR IRINEU CANTADOR COMENTOU SOBRE A DIMINUIÇÃO DE QUASE 

TRINTA DIAS NO PERÍODO DE RECESSO, E DESTACOU QUE DURANTE ESSE 

PERÍODO OS VEREADORES NÃO PARAM DE TRABALHAR, APENAS AS SESSÕES 

PLENÁRIAS NÃO ERAM REALIZADAS, E DESTACOU O NÚMERO DE PROPOSIÇÕES 

DOS VEREADORES QUE FICAVAM PARADAS NESTE TEMPO, SEM VOTAÇÕES, A 

NÃO SER OS ENCAMINHADOS EM REGIME DE URGÊNCIA PELO PREFEITO, 

MEDIANTE CONVOCAÇÃO PARA SESSÕES EXTRAORDINÁRIAS, ALÉM DE QUE OS 

SERVIDORES E A ADMINISTRAÇÃO NÃO PARAM DURANTE OS RECESSOS, POR 

ISSO É IMPORTANTE ESTA EMENDA À LEI ORGÂNICA, QUE OFICIALIZA ESTA 

READEQUAÇÃO DOS PERÍODOS DE RECESSO. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA 

FALOU SOBRE A COMISSÃO DE REVISÃO DAS LEIS DE ARAUCÁRIA, E QUE EM 

LEVANTAMENTO QUE ESTÁ SENDO FEITO, APONTA-SE QUE DAS QUASE SEIS MIL 

LEIS DE NOSSA LEGISLAÇÃO MUNICIPAL, QUASE DUAS MIL E SEISCENTAS NÃO 

TÊM NECESSIDADE DE SEREM MANTIDAS, POIS ESTÃO, NA VERDADE, 

PROVOCANDO UM TRAVAMENTO NO DESENVOLVIMENTO DE NOSSA CIDADE E, 

COM O TRABALHO DA COMISSÃO SE PODERÁ EXTINGUIR AS LEIS 

DESNECESSÁRIAS. O VEREADOR DISSE QUE ISTO É NECESSÁRIO PARA QUE OS 

EMPRESÁRIOS VENHAM AO NOSSO MUNICÍPIO PARA TRAZER INVESTIMENTOS 

PARA O CRESCIMENTO DA CIDADE. APÓS OS VEREADORES MANIFESTAREM SEUS 

VOTOS, O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM ONZE VOTOS 

FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

2431/2022 DE INICIATIVA DO EXECUTIVO. EMENTA: “AUTORIZA O PODER 

EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO 

MUNICÍPIO, COM BASE EM ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO 

VALOR DE R$ 20.000,00 (VINTE MIL REAIS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA 

ABAIXO”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2432/2022, DE INICIATIVA 

DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR 

CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM 

ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO VALOR DE R$ 3.000,00 

(TRÊS MIL REAIS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO”. APROVADO POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2446/2022, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO 
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MUNICIPAL. EMENTA: “RATIFICA A 4ª ALTERAÇÃO E CONSOLIDAÇÃO DO CONTRATO 

DO CONSÓRCIO METROPOLITANO DE SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL DO PARANÁ - 

COMESP E AUTORIZA A PERMANÊNCIA DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA NO AGORA 

DENOMINADO CONSÓRCIO METROPOLITANO DE SERVIÇOS DO PARANÁ - COMESP 

E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA AO PROJETO DE LEI 

N° 2458/2022, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. APROVADA POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2458/2022, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO 

ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM SUPERÁVIT 

FINANCEIRO, NO VALOR DE R$ 700.000,00 (SETECENTOS MIL REAIS), NA FORMA EM 

QUE ESPECIFICA ABAIXO”. APROVADO, COM EMENDA, POR UNANIMIDADE, COM 

DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DAS 

SEGUINTES PROPOSIÇÕES: INDICAÇÕES N° 559/2022, Nº 563/2022, Nº 564/2022 E N° 

565/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; INDICAÇÕES Nº 

573/2022, Nº 574/2022 E Nº 575/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER 

CHEFER; INDICAÇÕES Nº 626/2022, Nº 682/2022 E Nº 711/2022, TODAS DE AUTORIA 

DO VEREADOR IRINEU CANTADOR; INDICAÇÕES Nº 673/2022, Nº 674/2022, Nº 

676/2022, Nº 677/2022 E Nº 678/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA; INDICAÇÕES Nº 679/2022, Nº 680/2022 E Nº 681/2022, TODAS DE AUTORIA 

DO VEREADOR CELSO NICÁCIO; INDICAÇÕES Nº 684/2022, Nº 685/2022, Nº 688 E Nº 

699/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI; INDICAÇÕES Nº 

686/2022 E Nº 687/2022, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; 

E INDICAÇÕES Nº 689/2022, Nº 690/2022, Nº 691/2022, Nº 693/2022, Nº 695/2022, Nº 

696/2022, Nº 697/2022, Nº 698/2022 E Nº 710/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

PROFESSOR VALTER. TODAS AS INDICAÇÕES FORAM APROVADAS POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

EM BLOCO DOS REQUERIMENTOS N° 64/2022 E N° 65/2022, AMBOS DE AUTORIA DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. APROVADOS POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MOÇÃO N° 15/2022, DE 

AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER, DE APLAUSOS AO ESPAÇO CÊNICO 

“CASA ELISEU VORONKOFF”, ATRAVÉS DA ARTISTA, DIRETORA E PRODUTORA 

CULTURAL ANA PAULA DE ANDRADE FRAZÃO. O VEREADOR PROFESSOR VALTER, 

AUTOR DA PROPOSIÇÃO, FALOU SOBRE AS ATIVIDADES DO ESPAÇO CÊNICO E 
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SUA IMPORTÂNCIA PARA A CULTURA NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, E SOBRE OS 

PROJETOS QUE SÃO DESENVOLVIDOS PELA EQUIPE DO CENTRO CULTURAL, QUE 

VEM SE DESTACANDO NO CENÁRIO NACIONAL COMO POTENTE NEGÓCIO 

CULTURAL CRIATIVO, COM CAPACIDADE CATALISADORA DE DIFERENTES 

INICIATIVAS E AÇÕES, REALIZANDO PROJETOS IMPORTANTES PARA O 

DESENVOLVIMENTO INTELECTUAL DE ARAUCÁRIA E DO ESTADO DO PARANÁ, E 

DESTACOU OS RELEVANTES SERVIÇOS PRESTADOS, COM GRANDE 

PROFISSIONALISMO, RESPEITO E DEDICAÇÃO. A MOÇÃO FOI APROVADA POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA MOÇÃO N° 16/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER, DE REPÚDIO 

A EMPRESA GAMMA, RESPONSÁVEL PELA OBRA NO JARDIM CALIFÓRNIA. O 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA PARABENIZOU O VEREADOR VAGNER CHEFER 

PELA INICIATIVA DA PROPOSIÇÃO, POIS SE SABE QUE É UMA LUTA ANTIGA DESTA 

CASA, JUNTAMENTE COM PREFEITO HISSAM, PARA QUE AS OBRAS DO JARDIM 

CALIFÓRNIA, QUE FORAM MUITAS VEZES TEMA DE DISCUSSÃO NA CÂMARA, 

FOSSEM EXECUTADAS, E DEIXOU CLARO QUE AS REFERIDAS OBRAS FORAM 

PARALISADAS POR PROBLEMAS DA EMPRESA EXECUTORA DO SERVIÇO, QUE 

ABANDONOU O CONTRATO, QUE POR SE TRATAR DE SERVIÇO PÚBLICO NÃO PODE 

SIMPLESMENTE SER TROCADA POR OUTRA, SEM ANTES ESGOTAR AS QUESTÕES 

JURÍDICAS E JUDICIAIS VENCIDAS, SENDO, DEPOIS DISSO, FEITA UMA NOVA 

LICITAÇÃO, NA QUAL A EMPRESA VENCEDORA TAMBÉM ABANDONOU A OBRA, E 

DISSE QUE ESTE É UM PROBLEMA GRAVE QUE O PODER PÚBLICO ENFRENTA. O 

VEREADOR DISSE QUE A SEGUNDA COLOCADA É UMA EMPRESA CORRETA E QUE, 

COM CERTEZA, A OBRA VAI SER RETOMADA PARA SE ENTREGAR O SERVIÇO PARA 

AQUELA COMUNIDADE. A MOÇÃO FOI APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ 

VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MOÇÃO N° 17/2022, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI, DE APLAUSOS À GUARDA MUNICIPAL DE 

ARAUCÁRIA, POLÍCIA RODOVIÁRIA FEDERAL E POLÍCIA MILITAR DO PARANÁ PELOS 

RELEVANTES SERVIÇOS PRESTADOS À COMUNIDADE ARAUCARIENSE. O 

VEREADOR FÁBIO PAVONI FALOU SOBRE A MOTIVAÇÃO DA HOMENAGEM 

PRESTADA COM ESTA PROPOSIÇÃO, COM A FINALIDADE DE DESTACAR E 

DEMONSTRAR O TRABALHO DESEMPENHADO PELA GUARDA MUNICIPAL, EM 

PARCERIA COM A POLÍCIA RODOVIÁRIA FEDERAL E A POLÍCIA MILITAR DO PARANÁ, 

QUE PRONTAMENTE AGIRAM E AGEM EM DEFESA DO CIDADÃO ARAUCARIENSE. O 

VEREADOR PEDRINHO GAZETA PARABENIZOU O AUTOR DA MOÇÃO E DISSE QUE É 
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JUSTA E MERECIDA A HOMENAGEM PARA AS PESSOAS QUE REALMENTE 

TRABALHAM POR ESTA CIDADE. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA DISSE QUE 

ESTE RECONHECIMENTO, PELO TRABALHO DAS FORÇAS POLICIAIS EM NOSSO 

MUNICÍPIO, É O MÍNIMO QUE SE PODERIA FAZER, PORQUE O TRABALHO 

REALIZADO É MUITO HONROSO E CAUSA A ADMIRAÇÃO DE TODOS, POIS SE TRATA 

DE UMA ATIVIDADE COM MUITO PERIGO E O ENFRENTAMENTO DO CRIME, QUE 

TEM QUE SER VISTO COM UM OLHAR DE MAIOR VALORIZAÇÃO, POIS SÃO 

PESSOAS QUE TAMBÉM SÃO PAIS, FILHOS, TIOS, AVÓS E ESPOSOS, QUE 

ENFRENTAM O PERIGO E O CRIME QUE, MUITAS VEZES, É APARELHADO COM USO 

DE ARMAMENTOS DE GUERRA, SEM SE IMPORTAR COM AS MORTES QUE SÃO 

PROVOCADAS, E FALOU SOBRE A CRIMINALIDADE QUE ENVOLVE O TRÁFICO DE 

DROGAS, E DA NECESSIDADE DE SE ELABORAR MAIS PROJETOS QUE 

CONTRIBUAM PARA A INIBIÇÃO DO TRÁFICO EM NOSSA CIDADE, GERANDO MAIOR 

APOIO ÀS ATIVIDADES DAS POLÍCIAS EM NOSSO MUNICÍPIO. O VEREADOR FÁBIO 

PAVONI MANIFESTOU SUAS CONGRATULAÇÕES PARA TODAS AS FORÇAS DE 

SEGURANÇA DO NOSSO MUNICÍPIO, NÃO SÓ POR ESTA APREENSÃO, A QUE SE 

REFERE A MOÇÃO DE APLAUSOS, MAS POR TODOS OS RELEVANTES TRABALHOS 

QUE VEM SENDO FEITOS, E DISSE QUE É IMPORTANTE ESTE TIPO DE 

HOMENAGEM, PORQUE É MAIS COMUM QUE AS PESSOAS APONTEM SOMENTE OS 

ERROS NA IMPRENSA, MAS POUCO DIVULGANDO OS ACERTOS. O VEREADOR 

RELATOU QUE EM ONZE ANOS DE CARREIRA NA POLÍCIA, POUCAS VEZES VIU UM 

POLICIAL SER PROMOVIDO, SENDO MAIS COMUM VER POLICIAL MORRER DO QUE 

SER PROMOVIDO, MAS JÁ VIU MUITO POLICIAL, COM DINHEIRO DO PRÓPRIO 

BOLSO, PAGAR ALMOÇO PARA ANDARILHOS E PARA PRESOS, COMPRAR 

PRESENTES PARA CRIANÇAS CARENTES NO NATAL, RETIRAR DAS RUAS PESSOAS 

COM PROBLEMAS MENTAIS E DEVOLVÊ-LAS PARA SUAS FAMÍLIAS, E OUTRAS 

INÚMERAS AÇÕES DE BOA VONTADE, E DESTACOU QUE ESTA HOMENAGEM É 

PARA TODAS AS FORÇAS DE SEGURANÇA QUE ATUAM EM NOSSO MUNICÍPIO, A 

GUARDA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, A POLÍCIA CIVIL, A POLÍCIA RODOVIÁRIA 

FEDERAL E A POLÍCIA MILITAR DO PARANÁ. O VEREADOR TAMBÉM DESTACOU A 

FALA DE SEU FILHO, DANIEL PAVONI, QUE COM TRÊS ANOS DE IDADE DISSE QUE 

“DEUS FICA TRISTE QUANDO OS LADRÕES ROUBAM E DEUS FICA FELIZ QUANDO A 

POLÍCIA PEGA OS LADRÕES”, POR ISSO, DISSE QUE É IMPORTANTE PASSAR 

ESSES VALORES PARA AS CRIANÇAS, DEFENDENDO O TRABALHO DE NOSSAS 

FORÇAS DE SEGURANÇA. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS PARABENIZOU OS 
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AUTORES DA MOÇÃO, OS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA E FÁBIO PAVONI, 

FAZENDO UMA CITAÇÃO BÍBLICA RELACIONADA Á OBEDIÊNCIA DAS AUTORIDADES 

E CUMPRIMENTO DE DEVERES, E PARABENIZOU O TRABALHO DAS FORÇAS 

POLICIAIS. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA PARABENIZOU OS AUTORES DA 

PROPOSIÇÃO E DISSE QUE É UM DEFENSOR TAMBÉM DAS FORÇAS DE 

SEGURANÇA, SEMPRE SENDO FAVORÁVEL NAS VOTAÇÕES DA CÂMARA A TODA E 

QUALQUER FORMA DE VALORIZAR E MELHORAR SUAS CONDIÇÕES DE TRABALHO. 

O VEREADOR DESTACOU TAMBÉM O TRABALHO DA DIRETORA GERAL DA 

SECRETARIA DE SEGURANÇA PÚBLICA, JAQUELINE DIAS DOS SANTOS E TODA SUA 

EQUIPE, TAMBÉM DESTACANDO AS DIFICULDADES QUE SE ENFRENTA HOJE EM 

RELAÇÃO À POLÍTICA DO GOVERNO ESTADUAL, FAZENDO UM APELO AO 

GOVERNADOR RATINHO JÚNIOR, PARA QUE OLHE COM MAIOR CARINHO AOS 

NOSSOS POLICIAIS MILITARES E CIVIS, POIS TEM SE VISTO MANIFESTAÇÕES EM 

RELAÇÃO ÀS CONDIÇÕES DE TRABALHO, E REAFIRMOU QUE ESTES DEVEM SER 

VALORIZADOS, PORQUE É DAÍ QUE VEM A GARANTIA DA SEGURANÇA E DO BEM 

ESTAR DAS PESSOAS DE BEM. O SENHOR PRESIDENTE CONCEDEU O USO DA 

TRIBUNA PARA PRONUNCIAMENTO DO PRIMEIRO-SARGENTO MÁRIO AUGUSTO 

RAMOS, REPRESENTANDO A 2ª COMPANHIA DO 17º BATALHÃO DA POLÍCIA MILITAR 

DO PARANÁ. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO FALOU A 

RESPEITO DO EFEITO DO TRÁFICO DE DROGAS E AS CONSEQUÊNCIAS PARA A 

POPULAÇÃO, DESTACANDO O TRABALHO DAS FORÇAS POLICIAIS NESTE 

COMBATE. O VEREADOR IRINEU CANTADOR PARABENIZOU OS AUTORES DA 

MOÇÃO E OS HOMENAGEADOS, DESTACANDO QUE A POLÍCIA MILITAR DO PARANÁ 

É EXEMPLO NO BRASIL E QUE ISTO ORGULHA OS ARAUCARIENSES. A MOÇÃO FOI 

APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. FINDADA A ORDEM 

DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO PESSOAL TENDO, COMO 

PRIMEIRO INSCRITO, O VEREADOR APARECIDO RAMOS, QUE FALOU SOBRE A 

HOMENAGEM PARA AS FORÇAS DE SEGURANÇA NO MUNICÍPIO, DESTACANDO 

QUE A MOÇÃO TEVE O APOIO DE TODOS OS VEREADORES, E QUE HÁ UM GRANDE 

MERECIMENTO NESTA HOMENAGEM, PORQUE AS AÇÕES POSITIVAS DAS POLÍCIAS 

QUASE NUNCA SÃO DIVULGADAS, AO CONTRÁRIO DAS SITUAÇÕES NEGATIVAS 

QUE RECEBEM FORTES CRÍTICAS E AMPLA DIVULGAÇÃO, E PARABENIZOU OS 

HOMENAGEADOS. O VEREADOR FALOU SOBRE O EVENTO DE ENTREGA DE 

DOCUMENTAÇÃO RELATIVOS AOS TERRENOS DO JARDIM SHANGAI, ONDE OS 

MORADORES ESTAVAM ANGUSTIADOS À ESPERA DE PODER TER A 
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DOCUMENTAÇÃO DE REGULARIZAÇÃO DE SUAS CASAS, EVENTO QUE FOI 

REALIZADO NAS DEPENDÊNCIAS DA IGREJA QUADRANGULAR LOCAL, E 

COMENTOU QUE NA LEGISLATURA PASSADA, QUANDO FOI VEREADOR SUPLENTE, 

PROPÔS EMENDA NO VALOR DE UM MILHÃO DE REAIS PARA A COHAB ARAUCÁRIA, 

SENDO APROVADA POR TODOS OS VEREADORES. O VEREADOR PROFESSOR 

VALTER CUMPRIMENTOU E AGRADECEU A PRESENÇA DOS MILITARES NESTA 

SESSÃO E DISSE QUE A APROVAÇÃO DE UMA MOÇÃO DE PALUSOS É UMA FORMA 

DE VALORIZAR O TRABALHO DAS CORPORAÇÕES DE SEGURANÇA EM NOSSO 

MUNICÍPIO, E AGRADECEU TAMBÉM  A PRESENÇA DO PASTOR PAULO SERGIO 

MACHADO, REPRESENTANTE DA ASSOCIAÇÃO BENEFICENTE A TRIBO DOS DOZE, 

E FALOU SOBRE O DIA DO GEÓGRAFO, TRANSCORRIDO NO DIA TRINTA DE MAIO, 

PROFISSIONAL IMPORTANTE PARA A VISÃO SOCIOESPACIAL, NAS ÁREAS DE 

URBANISMO, DE PLANEJAMENTO, DE MEIO AMBIENTE E OUTRAS, QUE PODE 

ATUAR EM VASTAS ÁREAS E QUE DEVERIAM ESTAR INSERIDOS EM MAIS ÁREAS DA 

ADMINISTRAÇÃO NACIONAL, E QUE PODERIAM TER AUXILIADO EM CASOS COMO O 

QUE OCORREU HÁ POUCOS DIAS, COM DESLIZAMENTOS DE TERRA NO ESTADO DE 

PERNAMBUCO. O VEREADOR PARABENIZOU O PREFEITO HISSAM E O TRIBUNAL DE 

JUSTIÇA DO PARANÁ PELO PROGRAMA MORADIA LEGAL, POR OCASIÃO DA 

ENTREGA DE TÍTULOS DE PROPRIEDADE PARA MORADORES DO JARDIM SHANGAI, 

NA ÚLTIMA QUARTA-FEIRA, QUANDO FORAM ENTREGUES TÍTULOS DE 

PROPRIEDADE PARA NOVENTA E NOVE FAMÍLIAS, QUE PODERÃO TER ACESSO A 

DIVERSOS BENEFÍCIOS DE INFRAESTRUTURA, ASSIM COMO, FALOU DOS 

DIVERSOS OUTROS PROGRAMAS DESENVOLVIDOS PELA PREFEITURA DE 

ARAUCÁRIA, QUE BENEFICIARÃO MUITAS FAMÍLIAS DE NOSSA CIDADE, PORQUE A 

MORADIA É UM ALICERCE PARA A DIGNIDADE DE UM CIDADÃO, JUNTAMENTE COM 

O EMPREGO E ALIMENTAÇÃO. O VEREADOR FALOU SOBRE A REALIZAÇÃO, NO 

PRÓXIMO DIA QUATRO DE JUNHO, DO BAZAR BENEFICENTE À CAUSA ANIMAL, COM 

DIVERSAS EXPOSIÇÕES E DESFILES, PARA ARRECADAÇÃO DE FUNDOS PARA A 

CAUSA ANIMAL, E O LOCAL SERÁ NA AVENIDA MANOEL RIBAS, Nº 2325, E DISSE 

QUE É IMPORTANTE A PARTICIPAÇÃO DE TODOS. O VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS PARABENIZOU A TODOS OS ENVOLVIDOS NA SEMANA DE ORAÇÃO 

PELA UNIDADE CRISTÃ, QUE ACONTECEU NESTE ÚLTIMO DOMINGO, COM A 

PARTICIPAÇÃO DE VÁRIAS DENOMINAÇÕES RELIGIOSAS, EM ATO ECUMÊNICO QUE 

REUNIU AS PESSOAS PARA PEDIR PELA PAZ EM NOSSA CIDADE E NA NOSSA 

NAÇÃO. O VEREADOR FALOU A RESPEITO DA ZONA RURAL, ONDE PESSOAS 
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RELATAM QUE HERDAM PROPRIEDADE NO INTERIOR, COM POUCO MAIS DE 

SETENTA MIL METROS QUADRADOS, DIVIDIDOS EM TERRENOS DE SETE MIL 

METROS QUADRADOS, NOS QUAIS NÃO PODEM CONSTRUIR DEVIDO A EXISTÊNCIA 

DE LEI QUE ESTIPULA O TAMANHO DE, NO MÍNIMO, VINTE MIL METROS 

QUADRADOS PARA SER AUTORIZADA A INSTALAÇÃO DE ENERGIA ELÉTRICA, E 

FALOU SOBRE A NECESSIDADE DE SE BUSCAR ALGUMA ALTERAÇÃO PARA 

POSSIBILITAR O USO DESSAS PROPRIEDADES, PORQUE MUITAS PESSOAS ESTÃO 

QUERENDO MORAR NA ÁREA RURAL, NÃO NECESSARIAMENTE CUIDANDO DE 

LAVOURAS, APENAS PARA MORAR, POIS AS ÁREAS RURAIS ESTÃO MAIS BEM 

ESTRUTURADAS COM ASFALTO, INTERNET E OUTRAS BENFEITORIAS, E ESTÃO 

SENDO IMPEDIDAS PELA LEGISLAÇÃO, POR ISSO, SUGERIU A CRIAÇÃO DE UMA 

COMISSÃO PARA ESTUDAR ESTE CASO, POIS MUITOS VILAREJOS JÁ ESTÃO 

INSTALADOS PERMANENTEMENTE. O VEREADOR IRINEU CANTADOR FALOU SOBRE 

OS DEBATES ENVOLVENDO ESTE TEMA DA ÁREA RURAL, E DISSE QUE É 

IMPORTANTE OS VEREADORES DEBRUÇAREM-SE, JUNTAMENTE COM O 

EXECUTIVO, PARA QUE SE POSSA ESTRUTURAR ESTA QUESTÃO, APROVEITANDO 

OS EIXOS ABERTOS PELO PREFEITO, COM A PAVIMENTAÇÃO DE DIVERSAS VIAS 

RURAIS DO MUNICÍPIO, POSSIBILITANDO A CRIAÇÃO DE CONDOMÍNIOS RURAIS, 

COM A INFRAESTRUTURA NECESSÁRIA, COMO ÁGUA E ESGOTO, POR EXEMPLO. O 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA DISSE QUE É IMPORTANTE FAZER ESTA 

TRATATIVA COM O PREFEITO HISSAM, QUE TEM ESSA VISÃO DE AVANÇAR CADA 

VEZ MAIS COM AS BENFEITORIAS, E DISSE QUE O PLANO DIRETOR DEVE SER BEM 

EXAMINADO PARA EVITAR ESTES PROBLEMAS, BEM COMO, FALOU SOBRE A 

NECESSIDADE DE QUE OS PROBLEMAS COM AS INSTALAÇÕES DE ENERGIA 

ELÉTRICA E ÁGUA NÃO SEJAM MAIS TRATADAS PELO MUNICÍPIO, E SIM PELAS 

CONCESSIONÁRIAS DOS SERVIÇOS, COMO É FEITO NA GRANDE MAIORIA DOS 

MUNICÍPIOS DO PARANÁ. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS, RETOMANDO A 

PALAVRA, DISSE QUE É IMPORTANTE E NECESSÁRIO QUE SE ESTUDE A QUESTÃO 

PARA SE PODER APRESENTAR UMA SOLUÇÃO EFETIVA, E QUAIS SÃO AS 

POSSIBILIDADES PARA TIRAR DA ILEGALIDADE DA SITUAÇÃO EM QUE SE 

ENCONTRAM INÚMEROS PROPRIETÁRIOS DA ÁREA RURAL. O VEREADOR IRINEU 

CANTADOR COMENTOU SOBRE O PREFEITO, QUE TEM A INTENÇÃO DE 

ENCAMINHAR AO LEGISLATIVO DOCUMENTO NESTE SENTIDO, PARA QUE EM 

ARAUCÁRIA A LEGISLAÇÃO REFERENTE A INSTALAÇÃO DE ENERGIA E ÁGUA NÃO 

FIQUE À CARGO DA LEI FEDERAL, QUE ACABARIA LIMITANDO, DA MESMA FORMA, 
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AS CONSTRUÇÕES EM TERRENOS ATÉ VINTE MIL METROS QUADRADOS. O 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS FALOU SOBRE OS NÚMEROS DO IBGE – 

INSTITUTO BRASILEIRO DE GEOGRAFIA E ESTATÍSTICA, QUE INFORMAM QUE O 

NÚMERO DE DESEMPREGO DO NOSSO PAÍS CAIU PARA A MARGEM DE DEZ A DEZ 

E MEIO POR CENTO, COM CERCA DE ONZE MILHÕES DE DESEMPREGADOS NO 

BRASIL, DESTACANDO QUE QUANDO O PRESIDENTE JAIR BOLSONARO ASSUMIU A 

PRESIDÊNCIA DA REPÚLBICA, ESTE NÚMERO ERA DE MAIS DE QUATORZE 

MILHÕES DE PESSOAS DESEMPREGADAS, PASSANDO POR ESTA PANDEMIA, COM 

O PROCESSO DE FECHAR TUDO E A TORCIDA DO QUANTO PIOR MELHOR, APESAR 

DE TODO O ESFORÇO QUE FOI FEITO PARA QUE O BRASIL QUEBRASSE E, ENTÃO,  

SE COLOCASSE A CULPA NO PRESIDENTE, E MESMO DEPOIS DE TODO ESTE 

PERÍODO CONTURBADO, O BRASIL JÁ COMEÇA A CRIAR VAGAS DE EMPREGO E 

CRESCIMENTO DA ECONOMIA, SENDO O BRASIL UM EXEMPLO PARA O MUNDO. O 

VEREADOR DESTACOU O RECEBIMENTO DE FERTILIZANTES DA RÚSSIA, O QUE É 

IMPORTANTÍSSIMO PARA O ESTADO DO PARANÁ, E DISSE QUE ESTE GOVERNO 

FEDERAL É UM SUCESSO NA POLÍTICA INTERNA E NA POLÍTICA EXTERNA. O 

VEREADOR FÁBIO PAVONI FALOU EM RELAÇÃO À CONCESSÃO DE REPOSIÇÃO 

SALARIAL AOS SERVIDORES MUNICIPAIS, QUE SERÁ VOTADO EM REGIME DE 

URGÊNCIA NA CÂMARA MUNICIPAL, PARA QUE O VALOR CHEGUE À CONTA DOS 

SERVIDORES ATIVOS E INATIVOS DE ARAUCÁRIA O MAIS BREVE POSSÍVEL. O 

VEREADOR DISSE QUE SEMPRE QUE FOR POSSÍVEL VOTARÁ EM FAVOR DO 

SERVIDOR PÚBLICO DO MUNICÍPIO, MAS DESTACOU QUE ÀS VEZES NÃO É 

POSSÍVEL, E NEM SEMPRE O VEREADOR VOTA DA MANEIRA QUE GOSTARIA, 

PORQUE NEM SEMPRE SE TEM RECURSOS SUFICIENTES PARA ISSO. O VEREADOR 

DESTACOU TAMBÉM QUE HOJE FOI VOTADO UMA REDUÇÃO DO RECESSO DOS 

VEREADORES E, TAMBÉM, SOBRE AS ATIVIDADES DA SEMANA MUNDIAL DO MEIO 

AMBIENTE, QUANDO O PARTIDO VERDE ORGANIZARÁ MAIS UM PLANTIO DE 

ÁRVORES NA NOSSA CIDADE E DISTRIBUIÇÃO DE ÁRVORES NATIVAS E 

CONVERSAS DE CONSCIENTIZAÇÃO COM A POPULAÇÃO. FALOU SOBRE A 

QUESTÃO DA ENERGIA ELÉTRICA NA ÁREA RURAL NAS PROPRIEDADES ABAIXO DE 

VINTE MIL METROS QUADRADOS, E DISSE QUE É FAVORÁVEL A QUE SEJA 

DISPONIBILIZADA ENERGIA ELÉTRICA PARA TODOS NA ÁREA RURAL, PORQUE 

TEMOS ÁREAS DE OCUPAÇÃO EM NOSSA CIDADE NAS QUAIS TODOS TÊM ENERGIA 

ELÉTRICA, ENTÃO, PERGUNTOU POR QUE O CIDADÃO QUE ESTÁ LÁ NA SUA 

PROPRIEDADE NA ÁREA RURAL NÃO CONSEGUE TER ENERGIA ELÉTRICA, E 
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RELATOU CASOS DE FAMÍLIAS QUE RECEBERAM DE HERANÇA UMA ÁREA QUE, AO 

SER DIVIDIDA, NÃO CONSEGUE A ENERGIA ELÉTRICA, DEVIDO AO TAMANHO FINAL 

DE SUA PROPRIEDADE, POR ISSO, DISSE QUE É URGENTE QUE A CÂMARA TOME 

ALGUMA PROVIDÊNCIA PARA MUDAR ESTA LEI, PARA QUE SEJA LIBERADA A 

INSTALAÇÃO DE ENERGIA ELÉTRICA PARA TODAS AS PROPRIEDADES RURAIS DE 

ARAUCÁRIA. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA DISSE QUE DEVERIA SER LIBERADA 

A INSTALAÇÃO DE ENERGIA ELÉTRICA PARA TODAS AS PROPRIEDADES A PARTIR 

DE DOIS MIL METROS, POIS ESTE MOVIMENTO ESTÁ OCORRENDO MUITO EM 

ARAUCÁRIA, COM MUITOS CASOS DE PESSOAS QUE JÁ MORAM A VIDA TODA NO 

INTERIOR, E NÃO PODEM INSTALAR ENERGIA ELÉTRICA EM SUAS PEQUENAS 

PROPRIEDADES, E DISSE QUE TEM CERTEZA QUE O LÍDER DE GOVERNO, 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, VAI CONVERSAR COM O PREFEITO SOBRE 

ESTE PROBLEMA EM BUSCA DE UMA SOLUÇÃO. O VEREADOR DISSE QUE NÃO 

ESTÁ CONTENTE COM O PRESIDENTE DA REPÚBLICA JAIR BOLSONARO, DEVIDO 

AO PREÇO DOS COMBUSTÍVEIS E OUTROS ITENS DE CONSUMO, E DISSE QUE O 

BRASIL ESTÁ DESENFREADO, E AFIRMOU QUE NÃO DECIDIU AINDA EM QUEM VAI 

VOTAR, MAS QUE NÃO É BOLSONARISTA. O VEREADOR IRINEU CANTADOR 

MANIFESTOU SEU AGRADECIMENTO À DIREÇÃO DO PT – PARTIDO DOS 

TRABALHADORES EM ARAUCÁRIA, PELO CONVITE, EM REUNIÃO NA SEMANA 

PASSADA, PARA INGRESSAR NAQUELA AGREMIAÇÃO POLÍTICA, ONDE HOUVE UMA 

CONVERSA BASTANTE AMISTOSA, E DISSE QUE O CONVITE VAI SER ESTUDADO, 

BEM COMO, QUE ESTÁ À DISPOSIÇÃO DA CÚPULA MUNICIPAL E NACIONAL DO 

PARTIDO, ATRAVÉS DA DEPUTADA GLEISI HOFFMANN, QUE ESTEVE EM VISITA AO 

ESTADO DO PARANÁ, POR ISSO, AGRADECEU AOS DIRIGENTES LOCAIS DO 

PARTIDO OSVALDO MARCONDES, RIVADAL PADILHA, JOSÉ GONÇALVES (NENÉM) E 

VALDECIR ALVES (QUADRADO) PELO CONVITE. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA 

FALOU SOBRE A QUESTÃO DA LIBERAÇÃO PARA INSTALAÇÃO DE ENERGIA 

ELÉTRICA NAS ÁREAS RURAIS, QUE É UMA REIVINDICAÇÃO RECORRENTE A 

TODOS OS VEREADORES DESTA CASA. DISSE QUE TEM TRATADO BASTANTE DO 

ASSUNTO COM A SECRETÁRIA DE URBANISMO EDINEIA RZESCUTKO MATTOS E 

SUA EQUIPE, QUE SEMPRE ATENDEM BEM O VEREADOR QUANDO ESTE LEVA AS 

REIVINDICAÇÕES DA POPULAÇÃO, E DISSE QUE ESTA SUGERIU AO VEREADOR A 

ELABORAÇÃO DE UM PROJETO DE LEI, QUE JÁ ESTÁ EM TRÂMITE NESTA CASA DE 

LEIS, QUE TRATA DA DISTRIBUIÇÃO DO SERVIÇO DE ENERGIA ELÉTRICA EM 

PROPRIEDADES URBANAS E RURAIS NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, E DESTACOU A 
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POPULAÇÃO RURAL, QUE HOJE RECEBE MUITA INFRAESTRUTURA, ATRAVÉS DO 

TRABALHO EFETIVO DO PREFEITO HISSAM, E QUANDO QUEREM CONSTRUIR OU 

FAZER A LIGAÇÃO DE ÁGUA E ENERGIA ELÉTRICA NÃO TEM ESTE ACESSO. POR 

ISSO, O VEREADOR CONVIDOU A TODOS OS VEREADORES PARA PARTICIPAREM 

DE UMA AMPLA DISCUSSÃO DESTE PROJETO QUE, COM CERTEZA, VAI TRAZER 

DIGNIDADE PARA AS PESSOAS QUE MORAM NESSAS REGIÕES E NÃO TÊM ACESSO 

A ESTES SERVIÇOS. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA DESTACOU O PREFEITO 

HISSAM PELA REPOSIÇÃO SALARIAL QUE CONCEDEU AOS SERVIDORES 

MUNICIPAIS, COM 16% (DEZESSEIS POR CENTO) SIGNIFICANDO UM AVANÇO COMO 

NENHUM OUTRO PREFEITO AVANÇOU NA REGIÃO METROPOLITANA, POR ISSO, 

CONSIDEROU GIGANTE A ATITUDE DO NOSSO PREFEITO, COM A QUALIDADE DA 

GESTÃO QUE ESTÁ FAZENDO EM NOSSO MUNICÍPIO, CONVERSANDO COM OS 

SINDICATOS E AVALIANDO JUNTAMENTE COM SUA EQUIPE A VIABILIDADE DA 

CONCESSÃO DESTA REPOSIÇÃO, POR ISSO, PARABENIZOU O PREFEITO POR SUAS 

ATITUDES. O VEREADOR COMENTOU SOBRE VÁRIAS CIDADES DO BRASIL QUE, 

POR MÁS ADMINISTRAÇÕES, DECORRENTES DE ALGUMAS SITUAÇÕES, EM 

ALGUNS ESTADOS OS SERVIDORES ESTÃO SEM SALÁRIOS. O VEREADOR FALOU 

SOBRE A ENTREGA DAS ESCRITURAS DE PROPRIEDADE PARA MORADORES DO 

JARDIM SHANGAI, DESTACANDO O DESEMBARGADOR ABRAHAM LINCOLN 

CALIXTO, QUE APRESENTOU ESTE PROJETO DE REGULARIZAÇÃO DE ÁREAS E 

VEM TRAZENDO PARA TODO O PARANÁ ESTA SITUAÇÃO AGRADÁVEL PARA AS 

PESSOAS, QUE VÃO PODER TER O SEU TERRENO DOCUMENTADO, INCIANDO-SE 

POR ARAUCÁRIA. O VEREADOR RELATOU O APOIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

ARAUCÁRIA AOS PROJETOS DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO PARA, DE 

MÃOS DADAS, LUTAR POR BENEFÍCIOS PARA O POVO QUE MAIS PRECISA DO 

PODER PÚBLICO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, O SENHOR PRESIDENTE, 

VEREADOR CELSO NICÁCIO, APÓS AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A 

PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU 

ENCERRADA A SESSÃO.  


